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„Denn alle Schrift, von Gott
eingegeben, ist nütze zur Leh-
re, zur Zurechtweisung, zur
Besserung, zur Erziehung in
der Gerechtigkeit, ...“

2.Tim 3,16

„Denn das Wort Gottes ist le-
bendig und kräftig und schär-
fer als jedes zweischneidige
Schwert, und dringt durch,
bis es scheidet Seele und Geist,
auch Mark und Bein, und ist
ein Richter der Gedanken und
Sinne des Herzens. Und kein
Geschöpf ist vor ihm verbor-
gen, sondern es ist alles bloß
und aufgedeckt vor den Augen
Gottes, dem wir Rechenschaft
geben müssen.“ Hebräer 4,12

So oft wurde schon gesagt,
die Bibel ist doch nur ein ganz
gewöhnliches Buch. Ein Stück
Literatur wie jedes andere. Und
im Grunde genommen, könnte
jeder doch seine eigene Bibel
schreiben. Das ist so falsch, wie
es nur falsch sein kann.

Die Bibel ist das am sorgfältigs-
ten überlieferte Buch in dieser
Welt. Kein anderes Buch wur-
de so wortgetreu, so sorgfältig
durch die Jahrtausende bewahrt
wie die Bibel. Kein anderes
Buch wurde so oft übersetzt.
Kein anderes Buch wird so oft
gelesen. Die Bibel ist der abso-
lute Weltbestseller. Die Bibel ist
das  Wort  Gottes.  In  der  Bibel

teilt sich Gott den Menschen
mit. Die Bibel ist der Liebesbrief
Gottes an uns Menschen.

In der Bibel tre  en wir auf ein
spirituelles Zeugnis, das absolut
einzigartig ist. In der Bibel be-
gegnet uns Jesus Christus!

Die Bibel besteht aus zwei Tei-
len, aus dem Alten und dem Neu-
en Testament. Die ganze Bibel
redet aber von Jesus Christus.
Im Alten Testament wird Jesus
Christus angekündigt. Er wird
kommen. Er ist der Erlöser, der
Messias, der Knecht Gottes. Er
wird die Welt erretten durch sein
einzigartiges, vollkommenes
Opfer. Diese Ankündigung des
Messias nennt die Bibel Prophe-
tie. Das Neue Testament ist dann
der Bericht darüber, dass Jesus
Christus gekommen ist, so wie
es vorausgesagt war, um dann
seinen Heilsplan zu erfüllen. Die
Evangelien berichten davon, wie
Jesus Christus, der Sohn Gottes
Mensch wurde, in diese Welt
kam,  um  dann  am  Kreuz  für
aller Welt Sünden, für uns alle
zu sterben. Jesus Christus starb
am Kreuz, wurde begraben und
ist dann am dritten Tage von
den Toten auferstanden. Die
Auferstehung vom Tod ist die
zentrale Botschaft der Bibel,
weil dadurch bewiesen ist, dass
für uns Menschen die Versöh-
nung am Kreuz gültig war und
abgeschlossen ist. Sie ist darum

Die Bibel ist ein einzigartiges Buch
für jeden, der Jesus Christus als
Herrn, als Gott, als Retter und
Erlöser annimmt zugänglich.

Wer diese Gnade im Glauben,
das heißt im Vertrauen auf Jesus
Christus annimmt, erfährt die
Wiedergeburt, das Neue Leben
aus Christus und durch Chris-
tus, er bekommt die Vergebung
seiner Schuld und das Ewige
Leben.

Die Apostelgeschichte ist dann
der Bericht über die Ausbrei-
tung des Evangeliums der frü-
hen Kirche, und die Briefe des
Neuen Testamentes regeln das
Zusammenleben der Christen
in dieser Welt. Das letzte Buch
der Bibel ist die O  enbarung.
Ein Buch über die Zukunft,
über die letzten Dinge, die
geschehen werden. Darin wird
beschrieben, dass Jesus Christus
wieder in diese Welt kommen
wird, um dann aber sein Reich
aufzurichten und Gericht zu
halten über alle, die nicht an
ihn glauben wollten. Das Ewige
Leben erhalten nur jene, die an
Jesus Christus geglaubt haben.
Die dazu nötige Entscheidung
können die Menschen nur in
diesem Leben tre  en. Danach
ist ihre Entscheidung nicht mehr
veränderbar. In der Bibel wird
Jesus Christus als Wahrheit in
Person beschrieben, als Gott
und Heiland. Nur durch Jesus
werden wir Menschen selig.
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Wenn Du weiterkommen willst
Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

Information
nicht

Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu
erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott
es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die  Du  brauchst,  um  IHN  zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Face-
book unter Mario Proll ganz
viel Informationen und Videos
über Jesus Christus. Darüber
hinaus gibt es im Internet unter
der Adresse:

http://lyrikbote.de/

jede Menge Quellen, Predigten,
Informationen, Lyrik und wei-
terführende Texte und Hilfen.
Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher  von C.S.Lewis, Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Orga-
nisation. Ich gehöre zu keiner
Sekte und will weder Spenden
sammeln noch Mitglieder für
einen Verein, eine Organisation
oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede
erdenkliche Hilfe und Unter-
stützung, Du kannst jede ehrlich
gemeinte Frage stellen und mich
auch gern persönlich kontaktie-
ren, wenn es darum geht, diesen
Jesus Christus näher kennen zu
lernen. Ich bin davon überzeugt,
dass Dir Gott persönlich begeg-
nen will. Er ist der Lebende,
der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.
Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in  Christus.  Ich  will  dich  zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!

Mario Proll
Praunheimer Weg 99
60439 Frankfurt Main
Festnetznummer:
069 1381 6301
Handy: 0152 04 86 58 48
Email: Mario.Proll@hotmail.de

http://lyrikbote.de/
mailto:Mario.Proll@hotmail.de

